
Die Verwaltung führt in das Thema ein und stellt das bisher geführte 

Änderungsverfahren vor. Es bestehen keine Rückfragen oder Anmerkungen von 
Seiten der Ausschussmitglieder. 

 


